

25. August 2019



## **Parteitag mit Start zur Nationalratskampagne**

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) hat an ihrem Parteitag vom 23. August Susann Inauen ins Jahresvizepräsidium gewählt und die Jahresrechnung genehmigt. Haupttraktandum war der Start zur Nationalratskampagne mit dem Slogan «Für Klimaschutz und soziale Gerechtigkeit – gemeinsam eine Welt gewinnen». Vier Themen stehen im Zentrum dieser Wahlkampagne: Klimaschutz, tiefere Krankenkassenprämien, Gleichstellung und Arbeit für alle. SP-Nationalratskandidat Martin Pfister rief dazu auf, den 20. Oktober rot anzustreichen: «Dann findet eine Richtungswahl für Klimaschutz und soziale Gerechtigkeit statt.»

Kampagnenleiterin Daniela Mittelholzer stellte die Aktionen vor, mit denen der SP-Kandidat direkt bei den WählerInnen unterwegs sein wird. Zudem veranstaltet die SP AI am 10. September einen öffentlichen Diskussionsabend zum Klimaschutz mit SP-Nationalrat Roger Nordmann, VertreterInnen der «Klimajugend Appenzell», der «Jugend Pro Windrad Oberegg» und der «Appenzeller Energie». Am 4. Oktober lädt Martin Pfister zu einem Konzert mit Ahmed Aeham, dem Klavierspieler aus den Trümmern Syriens, ein. Details sind in der Tagespresse und den sozialen Medien zu erfahren.

SP AI



Bildlegende:

SP-Nationalratskandidat Martin Pfister zwischen Daniela Mittelholzer, Wahlkampagnenleiterin, und Christian Levrat, Präsident SP Schweiz

Kontakt:

Daniela Mittelholzer, Wahlkampagnenleiterin 078 717 95 93 (ruft zurück)  
Erich Kiener, Co-Parteisekretär [info@sp-ai.ch](mailto:info@sp-ai.ch)